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Aos cinco dias do mês de abril de 2022, reuniram-se no auditório da casa da cultura, os integrantes do 5 
Conselho Municipal de Desenvolvimento, Vereadores e convidados para apresentação de Pedido de 6 
Incentivo da Empresa Betel Sport Industry “Barracão Industrial de Expedição”. O Presidente do 7 
Conselho, o Exmo Prefeito Municipal deu abertura à reunião as 15h05min, agradecendo a presença de 8 
todos seguindo a palavra com o Secretário Municipal de Indústria, Comércio e Turismo, João Pedro 9 
Markus, apresentando a matéria de expediente: Expediente: a apresentação do pedido de incentivo por 10 
parte da Empresa BETEL SPORT INDUSTRY. O proprietário, Sr. Matheus Campagnolo iniciou as 11 
15h15m a apresentação. Iniciou apresentando um vídeo institucional da Empresa, cuja fundação foi em 12 
1990 e possui quatro filiais; seguiu a apresentação da equipe diretiva da empresa, a história, missão e 13 
visão. Seguiu apresentando o funcionamento e operação da empresa, logística, marcas de vestuário. A 14 
empresa possui certificação ABVTEX, selo ouro de responsabilidade social. Possui 1.500.000 pessoas 15 
jurídicas cadastradas para vendas. Dados importantes apresentados: 240 colaboradores na matriz e mais 16 
de 300 servidores nas demais filiais; o centro de expedição é no Município de Capanema; possui contratos 17 
de licença das marcas topper e rainha; é a terceira maior geradora de receita tributária, através de ISSQN. 18 
Seguindo, foi apresentado o pedido de incentivo, que se trata de construção de uma adequação nos dois 19 
barracões que a Empresa utiliza, dos quais um possui direito real de uso através de licitação realizada no 20 
ano de dois mil e vinte. A necessidade da empresa é a união de dois barracões, somando uma área total de 21 
1235m² de área edificável, possibilitando efetivar a central de expedição. A empresa protocolou o projeto 22 
de engenharia completo para posterior licitação da execução, se aprovada pelo conselho. Finalizada a 23 
apresentação as 15h35, foi solicitado que os integrantes da empresa se retirassem para deliberação. O 24 
presidente do Conselho, Sr. Prefeito Américo, incluiu a matéria na ordem do dia para deliberação dos 25 
conselheiros. Foi aberto a palavra para manifestações orais dos conselheiros. Os vereadores comentaram 26 
sobre a economia para o município em executar essa ampliação no local (saída para S. Pedro) ao invés de 27 
investir totalmente numa sede, próximo a saída para Planalto, conforme lei complementar aprovada em 28 
2021. Vários conselheiros acharam positivo que os projetos de engenharia foram apresentados pela 29 
empresa, não afetando os trabalhos do setor de engenharia. A ampliação se paga em dois a três anos de 30 
arrecadação de impostos, sem mencionar a quantidade de munícipes que integram o seu quadro de 31 
colaboradores. Unânime foi o voto de todos os conselheiros presentes, para que o Chefe do Poder 32 
Executivo autorize o procedimento licitatório para ampliação da área edificável para a Central de 33 
Expedição e distribuição para a empresa solicitante, e nada mais havendo, deu-se por encerrada a presente 34 
reunião e para constar, foi lavrada a presente ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada para 35 
os devidos fins e termos da lei por mim, Alecxandro Noll e os demais presentes. 36 


